



Presse-Information, 17.07.2023

Abschluss des DHB/HBW Beach Handball-Stützpunkttrainings in Bartenbach und erste DHB-Lehrgangsmaßnahmen

Am vergangenen Wochenende fand für diese Saison zum letzten Mal das Beach Handball-Stützpunkttraining des Deutschen Handballbunds (DHB) und von Handball Baden-Württemberg e.V. in Bartenbach bei Göppingen statt.

Bei sommerlichen Temperaturen hieß es zum letzten Mal „Schwitzen im Sand“ bevor das Stützpunkt-Training traditionell mit einer gemeinsamen Pizza beendet wurde.



Das Beach Handball-Stützpunkttraining in Bartenbach fand von Anfang Mai bis Mitte Juli für alle DHB/HBW-Auswahlspielerinnen und -spieler immer samstags statt und wurde vom ehemaligen Beach Handball-Nationaltrainer Alex Gehrer sowie Ralf Rascher (Trainer Otternasen Bartenbach und Ausbilder Sportlehrer des Kultusministeriums Baden-Württemberg), Sven Fischer (Trainer SG Schurwald und Deutscher Meister im Beach Handball 2017) und Tina Stockhorst (Spielerin Caipirinhas Erlangen und ehemalige Nationalspielerin) sowie Denis Lide (ehemaliger Spieler Al Sandys Herrenberg) geleitet.



FÖRDERREGION IM DHB

Neben den Auswahlspielerinnen und -spielern der Senioren und der U17 DHB Beach Handball-Nationalmannschaften stand beim Stützpunkttraining in dieser Saison vor allem der Jahrgang 2008/09 im Fokus, der bereits Mitte März in Bietigheim gesichtet wurde. Für diesen Jahrgang, der schrittweise an die Olympischen Jugendspiele 2026 herangeführt werden soll, stehen jetzt in den kommenden Wochen verschiedene Lehrgänge des Deutschen Handballbundes (DHB) an.

Den Anfang machen die Mädchen von DHB Junioren-Nationaltrainer Dr. Frowin Fasold kommendes Wochenende in Ismaning bei München sowie im August in Hannover. Die Jungen von DHB Junioren-Nationaltrainer Konrad Bansa treffen sich Ende Juli / Anfang August erstmals zu einem Lehrgang in Kienbaum. Aus Baden-Württemberg haben neun (9) Mädchen und sieben (7) Jungen den Sprung in die (erweiterten) Kader geschafft.



Mädchen:

Hanna Denzler – TV Weingarten
Line Schreitmüller – TG Geislingen
Emily Lang – TSG Ketsch
Sophy Lide – VfL Herrenberg
Lorena Haider – TV Weingarten
Sarah Müller – SV Kornwestheim
Maren Orthwein – SV Kornwestheim
Jule Baldenhofer – HSG Freiburg
Paulina Gutbrod – TG Geislingen



Jungen:

Noah Gonzalez Doblado – Rhein-Neckar Löwen

Constantin Mader – Kadetten Schaffhausen

Jannis Eckerle – TV Denzlingen

Ben Weiser – HTV Meißenheim

Joshua Greiner – HT Staufen

Lorenz Stadelmaier – HT Staufen

Colin Rascher – HT Staufen

Alex Gehrer
Referent Beach Handball
Handball Baden-Württemberg e.V.